

Muere, en ataque israelí, comandante de Cuerpos de la Guardia Revolucionaria Islámica de Irán



**El general Salami fue uno de los comandantes más destacados de la Revolución Islámica.
Foto: Morteza Nikoubazi / NurPhoto / Gettyimages.ru**

La Habana, 12 jun (RHC) El Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica de Irán confirmó en Teherán la muerte de su comandante en jefe, general Hossein Salami, así como de otros militares, como consecuencia del ataque israelí perpetrado este viernes.

Un comunicado señala: "El general Salami fue sin duda uno de los comandantes más destacados de la Revolución Islámica y un hombre de los campos científico, cultural, de seguridad y militar de la yihad.

"Estuvo presente en todas las escenas con un espíritu sincero, sabio y obediente, en la vanguardia de la defensa de los ideales de la revolución y la nación", reza el documento.

La Fuerza Aérea de Israel inició un ataque contra Irán. Se escuchan fuertes explosiones en la capital del país donde están operativos los sistemas de defensa antiaérea.

El ministro de Defensa del país hebreo, Israel Katz, confirmó la agresión contra Irán.

"Tras el ataque preventivo del Estado de Israel contra Irán, se espera un ataque con misiles y drones contra el Estado de Israel y su población civil en un futuro inmediato", señaló Katz. **(Fuente: [RT](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/384868-muere-en-ataque-israeli-comandante-de-cuerpos-de-la-guardia-revolucionaria-islamica-de-iran>



Radio Habana Cuba